



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

Russie

Question écrite n° 130511

Texte de la question

M. Hervé Féron attire l'attention de M. le ministre d'État, ministre des affaires étrangères et européennes, sur l'élection de M. Vladimir Poutine avec près de 64 % dès le premier tour de scrutin, à la Présidence de la Fédération de Russie. Le Premier ministre, déjà élu Président à deux reprises de 2000 à 2008, a en effet obtenu près de 64 % dès le premier tour de scrutin, selon les données annoncées par la commission électorale centrale. Le communiste Guennadi Ziouganov obtient 17,18 % des voix, le libéral Mikhaïl Prokhorov 7,7 %, le populiste Vladimir Jirinovski 6,24 % et le centriste Sergueï Mironov 3,84 %, selon ces chiffres, avec une participation de 64 %. Il lui demande quelle est sa réaction à l'annonce de ce résultat.

Données clés

Auteur : [M. Hervé Féron](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 130511

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères et européennes

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 mars 2012, page 2154

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)